



Totem série Luxury

Luxury series totems

 DESIGN MADE IN ITALY

Le Totem Luxury est équipé d'une structure métallique en piédestal pour soutenir l'écran tactile. La hauteur totale de 111,5 cm et l'inclinaison fixe frontale du moniteur permettent une interaction facile pour une utilisation sans compromis pour tous les types d'utilisateurs.

Une solution de communication multimédia innovante qui ne soustrait pas l'intérêt à l'exposition, mais devient un complément du produit où l'utilisateur, à travers l'écran tactile, peut interagir en cherchant des informations et des approfondissements en toute autonomie. L'écran tactile capacitif permet une utilisation simultanée jusqu'à 10 touches. Polyvalent et précis, robuste et résistant aux rayures. La technologie IPS garantit un large angle de vision, une profondeur de couleur et un contraste parfaits pour toutes les conditions d'éclairage ambiantes. Système Windows intégré.

The Luxury Totem is equipped with a metal pedestal to support the touchscreen monitor. The overall height of 111,5 cm and the fixed front inclination of the monitor allow an easy interaction for a usability without compromise for any type of user.

An innovative multimedia communication solution that does not detract interest from the exposure, but becomes a completion of the product where the user, through the touchscreen, can interact seeking information and insights in complete autonomy. The capacitive touch display allows simultaneous use of up to 10 touches. Versatile and precise, robust and scratch resistant. IPS technology ensures wide viewing angle, depth of color and contrast ideal for any ambient light condition. Windows system integrated.

Totem série **Luxury**

Luxury series totems



Totem série **Luxury**

Luxury series totems



	ÉCRAN TACTILE	
NOM DU PRODUIT <i>product name</i>	Luxury Core i3	Luxury Core i5
MESURES (large, alt, prof) <i>dimension (width, height, depth)</i>	53,5 x 111,5 x 37 cm	
BASE	-	
POIDS <i>weight</i>	~ 23 kg	
LED	21.5"	
ÉCRAN TACTILE	Intégré dans le moniteur <i>Integrated in the monitor</i>	
MATÉRIEL	Intel Core i3	Intel Core i5
LUMINOSITÉ <i>brightness</i>	300 nits	
NOTES <i>notes</i>	Structure en métal lourd pour assurer une plus grande stabilité / précision au toucher. <i>Heavy metal frame for greater stability/ touch accuracy.</i>	



DominoSistemi Srl
T. +39 030 23 08 677 - **F.** +39 030 23 03 727
info@dominodisplay.com

dominodisplay.com

